

MODÈLES DE SIGNATURE

Titulaires d'un permis de comptabilité publique limité à la mission d'examen et aux missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (en vertu de l'article 65 de la Loi sur les CPA)

Dans tous les cas, la signature peut être manuscrite, dactylographiée ou numérisée.

MODÈLE 4.1 - Information concernant le CPA directement dans la signature (nom du cabinet)

Nom du cabinet

Par [Prénom Nom], comptable professionnel agréé auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

Ville, date

Exemple

Cabinet CPA Inc.

Par Prénom Nom, CPA auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

Ville, date

MODÈLE 4.1.a - Information concernant le CPA directement dans la signature (nom du CPA)

[Prénom Nom], comptable professionnel agréé auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi

[Prénom Nom], comptable professionnel agréé auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

Ville, date

Exemple

Prénom Nom, CPA auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi

Prénom Nom, CPA auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

Ville, date

MODÈLE 5.1 - Information concernant le CPA en note de bas de page (nom du CPA)

Nom du cabinet¹

Ville, date

En note de bas de page

¹ Par [Prénom Nom], comptable professionnel agréé auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

Exemple

Cabinet CPA Inc.¹

Ville, date

¹ Par Prénom Nom, CPA auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi (dactylographié)

MODÈLE 6.1 - Information concernant le CPA en note de bas de page (numéro de permis)

Nom du cabinet¹

Ville, date

En note de bas de page

¹ Par comptable professionnel agréé auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi, permis de comptabilité publique n° AXXXXX

Exemple

Cabinet CPA Inc.¹

Ville, date

¹ Par CPA auditeur limité à la mission d'examen et à certaines missions d'audit spécifiquement prévues par la Loi, permis de comptabilité publique n° A123456

SIGNATURE MODELS

For holders of a public accountancy permit limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law (under section 65 of the CPA Act)

In all cases, the signature can be handwritten, typewritten or digital.

MODEL 4.1 - Information relating to the CPA directly in the signature (firm name)

Firm name

By [Name Last name], chartered professional accountant auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law (printed)

City, date

Example

CPA Firm Inc.

By Name Last name, CPA auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law (printed)

City, date

MODEL 4.1.a - Information relating to the CPA directly in the signature (name of CPA)

[Name Last name], chartered professional accountant auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law

[Name Last name], chartered professional accountant auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law (printed)

City, date

Example

Name Last name, CPA auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law

Name Last name, CPA auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law (printed)

City, date

MODEL 5.1 - Information relating to the CPA in a footnote (name of CPA)

Firm name¹

City, date

Footnote

¹ By [Name Last name], chartered professional accountant auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law

Example

CPA Firm Inc.¹

City, date

¹ By Name Last name, CPA auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law

MODEL 6.1 - Information relating to CPA in a footnote (permit number)

Firm name¹

City, date

Footnote

¹ By chartered professional accountant auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law, public accountancy permit No. AXXXXX

Example

CPA Firm Inc.¹

City, date

¹ By CPA auditor limited to review engagements and certain audit engagements specifically provided for by law, public accountancy permit No. A123456